
  

 
 
Die Stadtverordnetenversammlung 
 
 
 

 

 
Protokoll über die Sitzung des Fachausschusses für Schule, Sport, Kultur, Jugend und 
Soziales am 14.09.2023 
________________________________________________________________________ 
 
Beginn:  18:00 Uhr 
Ende:  20:00 Uhr 
Ort:  Bibliothek/ Archiv Kupferschmiede  
Mauerstr. 28, 15848 Beeskow 

 
Teilnehmer: 

Vorsitzende: Jurisch, Rosemarie , Mitglieder: Buhrke, Barbara , Gierke, Bastian , 

Niederstraßer, Karin, Dr. , Rintisch, Nadine , Schulze, Ralf , Sachkundige Bürger: Ast-

Lehmann, Hanka-Matthea , Herkt, Diana , Rimpler, Anne , Scholz, Walter , Zens, Dietmar 

, Mitarbeiter der Verwaltung: Bartelt, Kerstin , Schulze, Steffen  

 

entschuldigt: 

Mitglieder: Filkow, Tobias , Opitz, Burkhard , Sachkundige Bürger: Begbie, Robert , 

Heinrich, Anika , Jagenow, Annegret , Nickel, Benjamin , Pilz, Roland , Radam, Helene  

 
A) öffentlicher Teil 
 
TOP  1 Feststellung laut Geschäftsordnung  
 
 1.1. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung  
 
Die Sitzung wurde ordnungsgemäß einberufen.  
 
 1.2. Feststellung der Beschlussfähigkeit  
 
Die Beschlussfähigkeit wurde mit 6 Abgeordneten und 5 sachkundigen Einwohnern 
festgestellt.  
 
 1.3. Feststellung der Tagesordnung  
 
Die Tagesordnung wurde einstimmig beschlossen.  
 
 
 1.4. Einwohnerfragestunde  
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TOP  2 Protokollkontrolle vom 30.05.2023  
 
Das Protokoll wurde bestätigt.  
 
 
TOP  3 Erste Auswertung der Beteiligungsinitiative 

"Mitgedacht - Mitgemacht" 
 

 
 
TOP  4 Auswertung der Umfrage: Intensität der Beteiligung 

Kinder und Jugendliche 
 

 
 
TOP  5 Zuschuss Stadtbibliothek/ Stadtarchiv Beeskow BV/201/2023/II 
 
Beschlussvorschlag: 
Die Mitglieder der Stadtverordnetenversammlung der Kreisstadt Beeskow beschließen die 
Erhöhung des Zuschusses der Stadt Beeskow an den Verein Kupferschmiede Beeskow e.V. ab 
dem Jahr 2024 um ca. 51.000,00 € pro Jahr.  
Die Verwaltung wird beauftragt, im konkreten jährlichen Zuschussbescheid die 
Personalkosten gemäß der vorhandenen Struktur und der beiliegenden Entgeltordnung zu 
berücksichtigen.  
Darüber hinaus wird die Verwaltung beauftragt, bei den Zuschüssen in zukünftigen 
Haushaltsjahren eine Steigerung der Entgeltordnung des Vereins entsprechend der 
prozentualen Steigerung des TVöD zu berücksichtigen.    
 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Abgeordnete: 6  Ja: 6  Nein: 0 Enthaltungen: 0 
Sachk. Einw.: 5  Ja: 5  Nein: 0  Enthaltungen: 0 
 
 
 
TOP  6 Antrag CDU: Schaffung einer Nachbarschaftsvereins 

Förderung 
AN/CDU/002/2023 

 
Wortprotokoll: 
Es wurde angeregt, die Satzung zur finanziellen Förderung des ehrenamtlichen Engagements 
zu überarbeiten. Durch die Verwaltung sollen die Vereine etc. angeschrieben und um 
Anregungen gebeten werden. Anschließend soll die Satzung neu beschlossen werden.      
 
Beschlussvorschlag: 
Siehe Antrag in Anlage  
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Abstimmungsergebnis: 
 
zurückgestellt 
 
TOP  7 Antrag CDU: Unterstützung der Kulturschaffenden AN/CDU/003/2023 
 
Wortprotokoll: 
In der Diskussion stellte sich heraus, dass es in dem Antrag um die Unterstützung von 
Veranstaltungen durch den Verzicht auf die Plakatierungsgebühr geht. Da die entsprechende 
Satzung im kommenden Jahr überarbeitet werden soll, wurde festgelegt, dass diese 
Regelung zunächst durch einen Einzelbeschluss zu erfolgen hat. Eine entsprechende 
Beschlussvorlage wird für die SVV vorbereitet.  
 
Beschlussvorschlag: 
Siehe Antrag in Anlage 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Abgeordnete: 6  Ja: 6  Nein: 0 Enthaltungen: 0 
Sachk. Einw.: 5  Ja: 5  Nein: 0  Enthaltungen: 0 
 
 
TOP  8 Informationen und Anfragen  
 
Herr Gierke: Kritik zur Formulierung der Fragen in der Bürgerbeteiligung zu den neuen 
Auftraggebern (Meinungsumfrage ist so nicht zielführend) 
 
Herr Schulze:  - Information zur Anmeldung Einschulung 2024, Zahlen hoch, wahrscheinlich 
wieder 3 Klassen  
- Aufruf des Ministerpräsidenten für Ehrung ehrenamtliches Engagement   
 
Frau Ast-Lehmann: Hinweis auf toten Baum Höhe Stadtmauer Pier 13, Gefahr für 
Familienfest  
 
Herr Sens: Wer ist Eigentümer der Seilerei Bernstedter -> Verkehrssicherung 
 
Herr Scholz: Stellt Fahrradständer am Rodelberg Gefahr dar?  
 
 
gez. 
Rosemarie Jurisch  
Vorsitzende des Fachausschusses für Schule, Sport, 
Kultur, Jugend und Soziales 

 

 
Für die Protokollführung 
gez. 
Steffen Schulze 
Kämmerer 
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